

Tagesordnung, öffentlicher Teil

I. Öffentlicher Teil

1. Fragen der Einwohner
2. Bauvorhaben - Stellungnahme für die Erteilung des gemeindlichen Einvernehmens; hier:
 1. Errichtung eines Carports mit Unterkellerung, Überschreitung der Baugrenze, Aufbau auf dem Grundstück Flst. Nr. 3166, 74928 Hüffenhardt-Kälbertshausen
3. Vorberatung über zusätzliche Lehrpfadtafeln
4. Informationen, Anregungen, Verschiedenes

zu Punkt 1

Keine Fragen der Einwohner

zu Punkt 2

Der Bauantrag wird von Sophia Noack erläutert. Wie sich nach Prüfung des Antrags ergab, ist eine Befreiung von den Festsetzungen des Bebauungsplans nicht nur wie beantragt für die Überschreitung der Baugrenze erforderlich, sondern auch für die Dachform und die Dachneigung. Vorgeschrieben ist eine Dachneigung von 28-45 °, zur Ausführung soll ein Flachdach kommen.

Beschluss

Einvernehmen erteilt
-einstimmig-

zu Punkt 3

Der Ortschaftsrat berät sich über die Lehrpfadtafeln die in Kälbertshausen aufgestellt werden sollen.

Folgende Vorschläge wurden eingebracht:

- Backhauschild
- Mohnschild
- Sojaschild
- Schild für Naturkeller
- Schild für die Bienenweide
- Lindenbäume könnten Namenschilder bekommen

Einige Schilder sind veraltet und müssten zusätzlich erneuert werden.

Beschluss
-einstimmig-

zu Punkt 4

Ortsvorsteher Georg teilt folgendes mit:

- Erneuerung der Heizungsanlage Bürgerhaus Kälbertshausen Vorstellung der Alternativen Ölheizung und Palletsheizung. Eventuell später nicht an Fernwärme angeschlossen von einem privaten Anbieter.

Der Ortschaftsrat spricht sich für eine Ölheizung aus
-einstimmig-

Ebenso sollte eine neue Steuerung angebracht werden, damit man die Uhrzeit einprogrammieren kann.

- Obstbaumschnittkurs am 23.03.2019 9:30 Uhr bis ca. 13:30 Uhr in den Streuobstwiesen an der Mehrzweckhalle Hüffenhardt.
- Am Bollwerk werden Lampenerhöhungen angebracht, um die Ausleuchtung zu verbessern.
- Der Erdweg Brühl wird wegen der Hochwasserproblematik demnächst in der Mitte vertieft.
- Der Wasserzweckverband tauscht das eine Pflaster vor der Kirche aus. Die übrigen Pflasterungen sind auch nicht mehr so gut. Das Straßenbauamt würde die Erneuerung nicht übernehmen nur bei Bedarf die Teerung. Denn es müsste der alte Beton weg und so der Unterbau neu betoniert werden. Das ist teuer.
- Am 23.03.2019 ist wieder unter Leitung von unserem Ofenbaumeister Bruno Reutter Backtag.

Von einem Zuhörer kann der Hinweis, dass die Bank die auf dem Friedhof steht Rostflecken auf dem Vorplatz des Friedhofes hinterlässt, dies sollte behoben werden. Ebenso sollte ein Schild für einen Behindertenparkplatz angebracht werden und der Weg sollte geteert werden damit Rollstuhlfahrer den Friedhof besser erreichen können